

ABSTRAK

Adnan, Mohammad. 2016. “The Analysis of Language Style Found in the 12 Years A Slave Film”. Makalah. Padang. Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Manusia memiliki berbagai cara dalam berkomunikasi, salah satunya menggunakan bahasa. Di dalam masyarakat, manusia menggunakan berbagai macam bahasa untuk berkomunikasi. Setiap bahasa memiliki variasi, yang biasa disebut dengan *language variation*. Salah satu jenis *language variation* adalah *language style*. Makalah ini membahas tentang analisis *language style* yang ditemukan dalam film berjudul *12 Years A Slave*. *Language Style* adalah variasi berbahasa seseorang yang digunakan dalam berkomunikasi sehari-hari. Cara berbahasa seseorangpun memiliki variasi tergantung dengan situasi dan kondisi sewaktu berkomunikasi. Makalah ini bertujuan untuk menemukan jenis-jenis variasi bahasa yang digunakan oleh para karakter dalam film *12 Years A Slave* dan variasi bahasa apa saja yang paling sering digunakan oleh para karakter di film tersebut. Makalah ini menggunakan metode kuantitatif karena penulis akan membandingkan jenis dari *Language Style* yang paling sering digunakan oleh karakter-karakter pada film *12 Years A Slave* dan yang paling jarang digunakan oleh para karakter di film tersebut. Dari film tersebut diperoleh 71 penggunaan *Language Style* yang terbagi kepada frozen style, formal style, consultative style, casual style dan intimate style. Pengelompokan jenis-jenis dari *Language Style* ini merujuk kepada jenis-jenis teori dari *Language Style* yang dikemukakan oleh Joos (1998). Dari hasil analisis data, dari total data sebanyak 71 data, ditemukan jenis casual style lebih sering digunakan dengan penggunaan sebanyak 47 kali (66,19 %). Sementara itu, jenis intimate style adalah jenis *Language Style* yang paling jarang digunakan oleh karakter-karakter di film tersebut, yaitu dengan banyak penggunaan hanya sebanyak 1 kali (1,41%).

Kata kunci : *language variation, language style, 12 Years A Slave*.